

Was ist das Kompetenzzentrum frühkindliche Bildung?

Das Kompetenzzentrum frühkindliche Bildung ist eine Art „Lernwerkstatt“ für die **Ausbildung angehender Erzieher:innen und Kinderpfleger:innen am TGSBBZ Saar-louis**. Idealtypisch werden in den großzügigen, hellen und freundlichen Räumlichkeiten die Bildungsbereiche des saarländischen Bildungsprogramms in all ihren Facetten abgebildet. Das Kompetenzzentrum ist ausgestattet mit anregungsreichen Materialien zu den Bildungsbereichen und aktueller Fachliteratur. Raumgestaltungs-elemente wie die im ehemaligen Schwimmbecken vertiefte Bewegungslandschaft oder das Atelier schaffen inspirierende Räume für Kinder und Pädagog:innen. Auch an eine Toilette für Kita- und Krippenkinder, sowie an einen Wickelplatz wurde gedacht. Neben den Bildungsbereichen können Erfahrungen mit bestimmten pädagogischen Konzepten durch Materialien aus der Reggio-Pädagogik, der Montessori-Pädagogik, der Pikler-Pädagogik oder aus religionspädagogischen Ansätzen vertieft werden. Ebenso können relevante Querschnittsthemen wie Sprache, Medien, Nachhaltigkeit, Inklusion, Prävention, Wertebildung oder Partizipation praktisch erarbeitet werden.



KOMPETENZZENTRUM FRÜHKINDLICHE BILDUNG

Kompetenzzentrum frühkindliche Bildung

Informationen für Kooperations-
partner



Unser Angebot für Kooperationseinrichtungen

Ort für Begegnung zwischen Schule und Praxis: Wir wünschen uns, dass im Kompetenzzentrum die Erfahrung und das Fachwissen aus der Praxis auf die Neugier, die Ideen und das Fachwissen der Schüler:innen trifft. Dabei soll ein inspirierender Austausch entstehen.

Kontakt

Kompetenzzentrum frühkindliche Bildung

Bachstraße 16, 66740 Saarlouis

akademie@tgsbbz-saarlouis.de

Exkursionen mit Kindergruppen: Wir freuen uns, wenn Sie sich als Praxiseinrichtung mit einer Kindergruppe bei uns anmelden. Schüler:innen werden dann ein anregungsreiches Programm für sie zusammenstellen.

Fester Kooperationspartner werden: Wir wünschen uns, dass auch feste Partnerschaften mit einzelnen Einrichtungen entstehen und regelmäßige Besuche stattfinden. Durch die Kooperation mit den Schüler:innen können Sie aktiv zur qualitativen Verbesserung der Ausbildung ihrer zukünftigen Kolleg:innen beitragen und selbst von neuen methodisch-didaktischen Impulsen profitieren.

Wir sind offen für Ihre Anregungen und Ideen und freuen uns auf eine gewinnbringende Kooperation.

